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Jahresbericht des Präsidenten 2022 / 2023 
 
Im letzten Jahresbericht habe ich mich auf zwei Punkte für das Jahr 2022/2023 fokussiert. Nämlich den 
Turnerinnen eine möglichst optimale Trainingsumgebung zu ermöglichen und die Bereitschaft zu Fusi-
onsgespräche mit dem BTV Bern. Zu beiden Punkten äussere ich mich im Verlaufe meines Berichtes. 
 
Per Ende Vereinsjahr hat die Riege 42 aktive Turnerinnen und 16 Schnupperlis. Bei beiden konnten wir 
Zuwachs verzeichnen. Auf die Nachwuchsförderung wird von Natascha und Andrea gezielt ein grosses 
Augenmerk gelegt ohne den normalen Trainingsbetrieb dadurch zu beeinflussen. Das Angebot von 6 
Schnupperwochen vor einem Vereinseintritt hat sich für beide Seiten sehr bewährt. 
 
Unsere Turnerinnen haben im Frühling an den Wettkämpfen ihr Erlerntes mit einer positiven Bilanz zei-
gen können. Die Details dazu entnehmt ihr im Bericht unserer technischen Leiterin Sarina. 
 
Im August 2023 feierten wir im freigymer Bern (FGB) unser 50-jähriges Vereinsjubiläum. Ja genau, uns 
gibt es bereits seit 50 Jahren! Ein grosses Merci an die ehemaligen Vorstandsmitglieder und Funktionäre, 
welche dazu beigetragen haben, dass wir dieses Ereignis feiern durften. 
 
Die Realisation einer eigenen Trainingshalle (ein Traum, der fast solange besteht wie es den Verein gibt) 
hat im März Fahrt aufgenommen. Man kann auch sagen vom «Bummler» zum «TGV». Der Traum einer 
fest eingerichteten Halle konnte schliesslich mit der Unterzeichnung des Mietvertrages für Räumlichkei-
ten in den VIDMARhallen in Köniz-Liebefeld im Mai verwirklicht werden. Die Zeit von der Unterzeichnung 
bis zum 1. Training war sehr intensiv, es mussten Offerten für Geräte und Infrastruktur eingeholt und in 
Auftrag geben werden, es klappte aber praktisch alles perfekt so dass am 9. Oktober das 1. Training in 
unserer Halle durchgeführt werden konnte. Es werden laufend neue Kurse ausserhalb des Kunstturnens 
angeboten (z.B. ELKI-Turnen, KidsGym, OpenSunday usw.). 
 
Die Fusionsgespräche zwischen dem BTV Bern und uns wurden ebenfalls im März aufgenommen. Die 
ersten paar Sitzungen haben gezeigt, dass Vieles in den beiden Vereinen ähnlich gehandhabt wird. Be-
kanntlich liegen die kniffligen Punkte jedoch in den Details. Diese Thematik wird uns sicherlich noch län-
gere Zeit begleiten. 
 
Das Vereinsjahr 2022/2023 schliesst aufgrund der getätigten Investitionen für die neue Halle mit einem 
Verlust ab. Dennoch bin ich davon überzeugt, dass wir auf dem richtigen Weg in die Zukunft schreiten. 
 
Natürlich möchte ich es nicht unterlassen, unseren Sponsoren und Gönnern zu danken, welche uns mit 
Ihrem Beitrag unterstützen. Ein Dank geht auch an die Eltern, welche ihre Kinder mehrmals pro Woche 
ins Training fahren und sie auf ihrem Kunstturnweg begleiten. 
 
Ebenfalls ein grosser Dank an unsere Leiter:innen und meine Vorstandskolleginnen, welche immer mit 
grossem Einsatz dabei sind. 
 
Ein letztes Merci an die Turnerinnen für Ihren Einsatz und Willen sich stetig zu verbessern. 
 
Der ganzen Kunstturnfamilie wünsche ich weiterhin viele Erfolge und Freude an unserer Sportart. 
 
Sandro Reber 
Präsident  
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